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Поздравляем с Днём матери!

Милые, дорогие женщины!

Примите самые искренние поздравле-
ния с Днем матери от мужчин, членов 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ!

Мама — это самое святое, что есть у каждого че-
ловека. Мамы дарят жизнь, и каждый, кто ее полу-
чил, бесконечно благодарен вам за этот священ-
ный дар. Ваши тепло, ласка, — тот негасимый свет, 
что согревает сердца сыновей и дочерей. Велика 
ваша любовь и безмерно ваше терпение. За одно 
только это, вы достойны преклонения и еще боль-

шей любви ваших детей, родных и близких, всех 
мужчин на Земле!

Благодаря вашей самоотверженной любви, за-
боте, вашему терпению и мудрости, с первых дней 
жизни дети получают уроки нравственности, до-
бра, справедливости, милосердия.

Вам, дорогие наши ЖЕНЩИНЫ, бывает часто не-
легко. Сейчас непросто вырастить и воспитать да-
же одного ребенка, а если их двое, трое и больше? 
Вы всегда остаетесь сердцем и душой семьи, хра-
нительницами домашнего очага и самым главным 
человеком для своих детей. Низкий поклон вам за 
этот жизненный подвиг, за доброту, терпение и ве-
ликое самопожертвование.

Мужчины просто обязаны сделать все возмож-
ное, чтобы все матери чувствовали себя счастли-
выми и защищенными, были ежедневно окруже-
ны заботой и вниманием со стороны государства, 
чтобы никогда не знали нужды и горя.

В последнее воскресенье ноября мы отмечаем 
День матери. В этот праздничный день, примите 
наши слова признательности, любви и уважения! 
Пусть в ваших глазах и лицах не гаснут улыбки! Лю-
бите, будьте любимы и счастливы. 

С праздником!
Совет регионального отделения партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской области,
фракция «Справедливая Россия» 

в Законодательном собрании области

В Орске проводятся альтернативные выборы Народного Главы города
23 ноября состоялось заседа-
ние Орского городского Сове-
та депутатов. Основной темой 
заседания было предстоящее 
избрание нового Главы горо-
да, в связи с уходом в отстав-
ку Главы Орска Сергея Суха-
рева. В комплекте проектов 
решений, связанных с избра-
нием Главы, было и решение 
о формировании конкурсной 
комиссии по отбору кандида-
тов на должность Главы горо-
да Орска. 

В связи с этим, руководящие 
органы ОГТОД «Городское со-
брание» и ОО «Общественная 

палата Орска» на совместном засе-
дании приняли решение: предло-
жить депутатам горсовета вклю-
чить в состав членов конкурсной 

комиссии по отбору кандидатов 
на должность Главы города Орска 
– Макарова Николая Дмитриеви-
ча, сопредседателя ОГТОД «Город-
ское собрание», сопредседателя 
Общественного совета по рефор-

мированию ЖКХ при Главе города 
Орска. Данное предложение об-
щественности было официально 
внесено в Орский горсовет. Одна-
ко большинством голосов депута-
тов-единороссов было отклонено.

В связи с этим, в тот же день со-
стоялось заседание совета Ассо-
циации общественных организа-
ций «Исполком НПСО», на котором 
был рассмотрен вопрос: об испол-
нении резолюции первого Форума 
общественности от 19.11.2016 года 
в части организации альтернатив-
ных выборов Народного главы го-
рода Орска. 

После всестороннего обсуж-
дения данной темы, совет АОО 
«Исполком НПСО» единогласно 
принял решение о формирова-
нии городской общественной из-
бирательной комиссии по выбо-
рам Народного главы Орска, в со-
став которой вошли представите-
ли городской общественности. 
Председателем городской обще-
ственной избирательной комис-
сии по выборам Народного гла-
вы Орска утвержден Руслан ИС-
МАГИЛОВ. 

На первом заседании комиссии, 
которое состоялось 24 ноября, были 
оглашены сроки и порядок прове-
дения общественных выборов На-
родного Главы Орска. Данные вы-
боры будут проходить по правилам 
реальной избирательной кампании 
– с кандидатами на выборную долж-
ность, избирательными бюллетеня-
ми и голосованием на участках.

И пусть данные выборы носят 
альтернативный характер, по сво-
ей сути они имеют реальную силу. 
Ведь заведено у единороссов опре-
делять кандидатов на выборные 
должности посредством прайме-
риз. И, возможно, в скором време-
ни жители области могут стать сви-
детелями реальной борьбы произ-
вола чиновников с общественным 
мнением жителей Орска за долж-
ность городского Главы.

Источник: www.npco.ru
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«Общее впечатление от 
проекта бюджета, под-
готовленного Прави-

тельством, — это бюджет стагна-
ции. Этим документом Правитель-
ство совершенно четко умаляет 

социальную защиту граждан и на-
хально залезает федеральной «ру-
кой» в региональные бюджеты, вы-
гребая оттуда все, что можно. И на 
что планируется тратить эти день-
ги? На увеличение пенсий, стипен-

дий, на рост финансирования об-
разования и медицины? Нет! Ока-
зывается, надо помогать банкам. 
«Внешэкономбанку» дается 150 
миллиардов рублей. Дополнитель-
ные деньги добавляются в уставной 
капитал госкорпораций. Разве их 
сегодня надо спасать? Не лучше ли 
подумать о наших гражданах?», — 
прокомментировал Сергей Миро-
нов свою позицию в эфире телека-
нала «Россия 24» 17 ноября.

Альтернативный проект бюдже-
та, подготовленный «СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИЕЙ», предполагает рост 
социальных расходов, полноцен-
ное финансирование здравоохра-
нения и образования. 25 млрд ру-
блей предлагается направить на по-
мощь ипотечным заемщикам. До-
ходы бюджета также предлагается 
увеличить. К примеру, отказ от воз-
врата НДС экспортерам сырья мо-
жет дать дополнительно 1,5 трлн 
рублей, введение прогрессивной 
шкалы НДФЛ — до триллиона с не-
большим.

«Мои коллеги будут защищать 
наш бюджет постатейно, — сказал 
Сергей Миронов. — Пусть и люди 
слышат, и Правительство понимает, 
что есть иная точка зрения. Я знаю, 
что и у профильного бюджетного 
комитета Госдумы есть справедли-
вые вопросы по проекту бюджета, 
он будет их ставить. И мы будем вно-
сить поправки. Уверен, какие-то из 
них будут приняты. Наш бюджет — 
это бюджет развития и реальной со-
циальной защиты населения».

Сергей Миронов напомнил, что 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» — един-
ственная думская фракция, которая 
готовит альтернативный проект фе-
дерального бюджета на протяжении 
последних восьми лет.

Источник: www.Srduma.ru

Галина Хованская: необходимо 
перевести население на прямые 
платежи за поставленные ресурсы

Леонид Левин: Трамп умело 
воспользовался плодами 
технологической революции

Депутат фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Госдуме, предсе-
датель Комитета ГД по информационной политике, информаци-
онным технологиям и связи Леонид Левин высказался в связи 
с победой Дональда Трампа на президентских выборах в США.

17 ноября заместитель руково-
дителя фракции «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ» Олег Нилов внес 
в Госдуму проект федерально-
го закона № 29953-7 «О внесе-
нии изменений в Уголовный 
кодекс Российской Федерации 
в части невозможности приме-
нения положений об условно-
досрочном освобождении от 
отбывания наказания в отно-
шении лиц, совершивших от-
дельные виды преступлений, 
а также невозможности объ-
явления амнистии в отноше-
нии таких лиц».

Согласно законопроекту, под 
запретом для УДО и амни-
стии могут оказаться лица, 

совершившие с использованием 
своего служебного положения 
такие преступления, как мошен-
ничество в особо крупном раз-
мере, кража, отмывание денеж-
ных средств, приобретенных пре-
ступным путем, воспрепятствова-
ние осуществлению правосудия и 
ходу предварительного расследо-
вания и т.д.

В категорию преступников, в 
отношении которых нельзя будет 
применить УДО и амнистию, по-
мимо коррупционеров и казно-
крадов, должны войти и те, кто со-
вершил преступления против по-
ловой неприкосновенности и по-

ловой свободы личности несо-
вершеннолетнего; особо тяжкие 
преступления против обществен-
ной безопасности; особо тяжкие 
преступления, связанные с неза-
конным производством, сбытом 
или пересылкой наркотических 
средств, психотропных веществ 
или их аналогов, а также с неза-
конным сбытом или пересылкой 
растений, содержащих наркоти-
ческие средства или психотроп-
ные вещества; особо тяжкие пре-
ступления против основ консти-
туционного строя и безопасности 
государства; особо тяжкие престу-
пления против мира и безопасно-
сти человечества.

«Отмена УДО и запрет на амни-
стию предусмотрены для тех, кто 

осужден за преступления, прирав-
ненные к особо тяжким, — они на-
носят многомиллиардный ущерб 
нашему государству. Минимизи-
ровать колоссальный вред можно 
только сумой и тюрьмой, — счи-
тает Олег Нилов. — Опыт послед-
них десятилетий показал, что уго-
ворами и заговорами эта пробле-
ма не решается, поэтому необхо-
димы жесткие меры».

Отметим, что на рассмотрении 
Госдумы с 2015 года находится за-
конопроект Олега Нилова, кото-
рый вводит конфискацию незакон-
но нажитого имущества у корруп-
ционеров и казнокрадов, а также 
их ближайшего окружения.

Источник: www.Srduma.ru

Сергей Миронов: вместо бюджета стагнации 
мы предлагаем бюджет развития

Олег Нилов предлагает отменить УДО и амнистию 
для коррупционеров и казнокрадов

— Не всегда виноваты бывают 
только управляющие компании. 
Даже с самой добросовестной УК 
ресурсоснабжающие организа-
ции требуют полной оплаты по-
ставляемых ими услуг. Однако ни 
в одном доме собираемость ком-
мунальных платежей никогда не 
достигает 100% — сегодня она на-
ходится примерно на уровне 95%. 
Где взять коммунальщикам недо-
стающие средства? Все источники 
наперечет: либо достать эти день-
ги из прибыли УК, либо уменьшить 
издержки, сократив перечень пре-
доставляемых жителям услуг. Ес-
ли ни то, ни другое не помогает — 
остается признать себя банкротом.

Единственный выход в сложив-
шейся ситуации — перевести на-
селение на прямые платежи за 
поставленные ресурсы. Это когда 
деньги за тепло, воду и электри-
чество перечисляются напрямую 
ресурсоснабжающим организа-
циям, минуя управляющие компа-
нии. Меньше будет посредников, а 
значит, и банкротств — как реаль-
ных, так и фиктивных. Кроме того, 
это выгодно добросовестным пла-
тельщикам, которые станут пла-
тить только за себя.

Возможность напрямую об-
щаться с ресурсоснабжающей 
организацией у нас уже есть, ког-
да мы получаем электричество и 
газ. За них мы платим по счетчику. 
Сколько набежало, столько запла-
тили — нет проблем. У электро-
снабжающих и газоснабжающих 
организаций своя абонентская ба-
за. Они сами разбираются с непла-
тельщиками, например, могут от-
ключить электричество должнику. 
А вот оплата теплоснабжения идет 
только через управляющую орга-
низацию. Противниками введения 
прямых платежей поначалу были 
сами ресурсоснабжающие орга-
низации. Они говорили: нам надо 
наши 100%, мы же предоставили 
услугу и должны получить свое. 
Но когда они поняли, что в итоге 
они не получают эти деньги, по-
тому что идут банкротства управ-
ляющих организаций, с которых 
уже ничего не возьмешь, позиция 
смягчилась. Причем, подчерки-
ваю, у потребителей должно быть 
право выбора. Возможно, кто-то 
захочет остаться на старой схеме.

По материалам источников: 
Московский Комсомолец

«Технологическая революция, 
сделавшая доступными для не-
больших малобюджетных групп 
активистов такие средства как 
интернет-СМИ, регулируемые 
пользователем новостные ленты 
и локальные радиостанции, может 
по праву считаться вторым факто-
ром победы Дональда Трампа, на-
ряду с оторванностью американ-
ской элиты и госбюрократии от 
реальности», — заявил он.

В целом же результат выборов 
в США однозначно указывает на 
кризис американских элит и бю-
рократии, на их «полный отрыв от 
реальных проблем основной мас-
сы американцев», подчеркнул пар-
ламентарий.

«Несмотря на поддержку ве-
дущих СМИ, они не смогли побе-

дить кандидата, не побоявшего-
ся сделать ставку на свой имидж 
среди простых людей и новые 
технологии», — констатировал 
депутат.

Для России, в свою очередь, 
победа Дональда Трампа значи-
ма тем, что победил кандидат, на-
строенный на диалог, а «не на гру-
бое применение силы в угоду де-
монстрации верности абстракт-
ным идеалам», продолжил Лео-
нид Левин.

«Мы можем надеяться на то, 
что в ближайшем будущем поя-
вится возможность ослабления 
международной конфронтации», 
— предположил политик.

По материалам источников: 
ИА REGNUM

От имени Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ, ее руководства и 
всех членов партии выражаю ис-
кренние соболезнования кубин-
ским коммунистам, правитель-
ству и народу Кубы, близким и 
друзьям Команданте. Как сторон-
ники социалистических взгля-
дов, мы высоко ценим вклад Фи-

деля Кастро не только в разви-
тие социалистической идеи, но 
и в конкретное ее воплощение 
на Острове Свободы. Фидель Ка-
стро, вне всякого сомнения, яр-
чайшая фигура новейшей исто-
рии. Уверен, что титаническая 
фигура Кастро навсегда останет-
ся в истории человечества как 

пример беззаветного служения 
идее, своему делу, народу, стра-
не, прогрессивному миру. А в 
сердцах людей, знавших его, он 
всегда будет жить как Человек с 
большой буквы, искренний, по-
рывистый, пассионарный.

Источник: www.spravedlivo.ru

Александр Романович: Фидель Кастро – ярчайшая 
фигура новейшей истории

Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель фрак-
ции «СР» в Госдуме Сергей Миронов будет голосовать против пред-
ложенного Правительством проекта федерального бюджета на 
2017 год и плановый период до 2019 года, который Государствен-
ная Дума рассматривает сегодня в первом чтении. Правительствен-
ные предложения политик охарактеризовал как «бюджет стагна-
ции». Фракция «СР» разработала свой, альтернативный правитель-
ственному, проект бюджета.

Депутат фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» в Госдуме, 
председатель Комитета ГД 
по жилищной политике и жи-
лищно-коммунальному хо-
зяйству Галина Хованская вы-
сказалась о целесообразно-
сти перехода на прямые вза-
иморасчеты потребителя с 
ресурсоснабжающими орга-
низациями:
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23 ноября руководитель фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Законода-
тельном Собрании Оренбургской об-
ласти В.И. Фролов принял участие в пу-
бличных слушаниях по проекту област-
ного бюджета на 2017 год и на плановый 
период 2018 и 2019 годов.

Проект областного бюджета сформиро-
ван по собственным доходам с умень-
шением на 3 с половиной миллиарда 

рублей по отношению к бюджету 2016 года 
и составляет 58 миллиардов 783 миллиона 
216 тысяч рублей (в 2016 году собственные 
доходы областного бюджета более 62 мил-
лиардов рублей), то есть собственные до-
ходы сокращаются на 5,5%. Трансферты из 
федерального бюджета составят всего 6,6 
миллиарда рублей или меньше на 10 с по-
ловиной миллиардов рублей. Общая сумма 
доходов бюджета на 2017 год составит 65 с 
половиной миллиардов рублей или меньше 
доходов областного бюджета 2016 года на 13 
миллиардов 896 миллионов 436 тысячи ру-
блей (на 11,6%).

Понятно, что главный налог областно-
го бюджета, налог на прибыль организаций, 
сократится на 3,7 миллиарда рублей по от-
ношению к 2016 году. Конечно, в основном 
он формируется за счет организаций, входя-
щих в список №1 налогоплательщиков — это 
нефтедобывающие предприятия ОАО «Рос-
нефть» (ОАО «Оренбургнефть», ООО «Бугу-
русланнефть») и ООО «Газпром добыча Орен-
бург», входящее в консолидированную груп-
пу налогоплательщиков ОАО «РАО Газпром». 
При этом, в 2016 году Правительством РФ бы-
ли внесены изменения в налоговое законода-
тельство, что привело к сокращению отчис-
ляемой ставки налога на прибыль с 18 до 17 
процентов для всех субъектов РФ.

 Вместе с этим, с 1 апреля текущего года 
Правительством РФ были увеличены на 2 ру-
бля акцизы на реализуемое топливо (бензин) 
и на 1 рубль — на дизельное топливо. Увели-
чение акцизов на топливо никак не приве-
ло к увеличению суммы акцизов, отчисляе-
мых в областной бюджета Оренбургской об-
ласти в 2017 году.

В 2017 году инвесторами не заявлено пре-
доставление пониженной ставки налога на 
прибыль для нефтедобывающих организаций 
(ОАО «Оренбургнефть» и ООО «Бугуруслан-
нефть»), которая в 2015 году, по данным на-
логовой службы, составила сокращение дохо-
дов областного бюджета на сумму 5 миллиар-
дов рублей! Это — огромная сумма, недона-
численная в бюджет области и направленная 
на капитальные вложения этих нефтедобыва-
ющих организаций. А в это время, в бюджете 
области катастрофически не хватало денег 
на содержание социальной сферы: системы 
здравоохранения, образования, социально-
го обслуживания населения и культуры. По-
всеместно приводилась «оптимизация» рас-
ходов областного бюджета, что привело к со-
кращению рабочих мест в бюджетной сфере, 
принятие законов, ущемляющих жизненные 
интересы жителей области (например, закон 
о новом порядке начисления ЕДК за слуги 

ЖКХ с 1 января 2016 года в отношении льгот-
ных категорий граждан и другие).

 Счетная палата области заявила, что в про-
екте областного бюджета на 2017 год не хвата-
ет 1,6 миллиарда рублей для исполнения про-
граммы государственных гарантий бесплатно-
го оказания гражданам медицинской помощи 
(на подушевой норматив в размере 3 488,6 ру-
блей). Это значит, что не запланировано заку-
пок медицинского оборудования стоимостью 
более 100 тысяч рублей за единицу (в 2016 го-
ду выделялось 53 миллиона рублей), средств 
на капитальный ремонт ЛПУ (в 2016 году выде-
лялось более 35 миллионов рублей).

 В это время руководство ООО «Газпром 
добыча Оренбург» приняло решение о вы-
воде ООО «Клиника промышленной медици-
ны» из участия в Государственной програм-
ме госгарантий бесплатного оказания граж-
данам медицинской помощи с 1 января 2017 
года. Тем самым, 10600 человек, ранее припи-
санные к клинике, должны прикрепляться к 
другим лечебным учреждениям или покупать 
страховой полис стоимостью 20 тысяч рублей 
для оказания им медицинской помощи в «газ-
промовской клинике». Одновременно с этим, 
от медицинского обслуживания открепляют-
ся работники 27 организаций, имевших ра-
нее договоры на медицинское обслуживание.

 В проекте областного бюджета на 2017 
год запланировано снижение бюджетных ас-
сигнований на 40 процентов (23 млн. 111,8 
тыс. рублей) для закупки специальной тех-
ники, одежды, ГСМ по разделу «Защита насе-
ления и территории от чрезвычайных ситуа-

ций природного и техногенного характера». 
То есть, Правительство области ответило на 
произошедшую 2-3 января 2016 года на трас-
се «Оренбург-Орск» трагедию не приобрете-
нием техники и укомплектованием поисково-
спасательных служб, — а их дальнейшей де-
градацией. В этом случае возникает вопрос к 
Правительству области: а чего тогда стоят пу-
бличные заявления Первого вице-губернато-
ра — первого заместителя председателя Пра-
вительства Оренбургской области С.В. Балы-
кина о приобретении необходимого количе-
ства единиц спецтехники, способной работать 
при низких температурах и метели на откры-
тых территориях области по спасению людей? 

Анализируя контрольные параметры про-
екта областного бюджета на 2017 год следует 
сказать, что запланированный бюджет мож-
но с уверенностью назвать «бюджетом де-
градации и умирания социальной сферы». 
Ведь невозможно сохранить работоспособ-
ность системы здравоохранения, образова-
ния, социального обслуживания и культуры 
при расходной части областного бюджета 
всего 65 миллиардов рублей! Депутаты Госу-
дарственной Думы РФ от Оренбургской об-
ласти обязаны поставить вопрос перед Пра-
вительством России об изменении налого-
вого законодательства с целью пересмотра 
отчислений федеральных налогов в бюдже-
ты субъектов Российской Федерации. Наш 
областной бюджет в 2016 году формирует-
ся в размере только 28,8% от всех собирае-
мых налогов, а 71,2% перечисляются в феде-
ральный бюджет.

Депутаты Государственной Думы РФ, из-
бранные от нашей области не могут быть «сто-
ронними наблюдателями» того, как «рушится» 
все то, что создавалось десятилетиями и го-
дами в интересах оренбуржцев.

Если взять сельское хозяйство, то расхо-
ды на него сокращены в 2 раза за последние 
3 года: в 2015 году — 6 миллиардов рублей, 
в 2016 году — 4,4миллиарда рублей, а в 2017 
году — только 3 миллиарда рулей. И это назы-
вается — «поддержкой» сельхозтоваропроиз-
водителей? Мы же уже дошли до того, что по 
несвязанной поддержке дотации сократились 
с 600 до 250 рублей на 1 гектар обрабатыва-
емой земли. Только в нашей области вносит-
ся всего 3 килограмма минеральных удобре-
ний на 1 гектар! В среднем по России вносит-
ся более 12 килограммов на 1 гектар обраба-
тываемой земли.

Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» счита-
ет необходимым «заморозить» все тарифы на 
услуги ЖКХ на территории области, повысить 
нормативы по потреблению энергоресурсов 
для граждан и тем самым, обеспечить жизнь 
ветеранов, инвалидов, многодетных семей и 
других льготных категорий граждан. Ведь се-
годня Правительством нашей области уста-
новлен норматив потребления электроэнер-
гии на 1 человека в размере 91 кВт/час (жилье 
— до 3-х комнат)! Это — как, если бы полто-
ры лампочки по 100 ватт светили в квартире 
целый месяц. Почему Правительство области, 
сократив в 2-3 раза выплаты ЕДК льготникам 
за услуги ЖКХ, не решает вопрос об увеличе-
нии нормативов потребления? Видимо, идет 
целенаправленное «уничтожение» жизненно-
го уровня жителей нашей области.

 Даже финансирование средств массовой 
информации сокращено в 8 раз! В бюджете 
2016 года на содержание СМИ запланировано 
117 миллионов рублей, а на 2017 год планиру-
ется лишь 15 миллионов рублей! Но ведь тогда 
нужно закрыть 39 районных газет ГУП «Орен-
буржье», закрыть газету «Южный Урал», теле-
компанию «ТВЦ-Планета». Удивляет отноше-
ние Правительства области к культуре. Опять 
в бюджете области доля финансирования на 
культуру составляет всего 0,8%! У нас закры-
ваются творческие коллективы, например, в 
областной филармонии. Артистам ставится 
задача «зарабатывать» в месяц на концертах 
не менее 60 тысяч рублей! Нет денег на новые 
спектакли и постановки в наших театрах. Но 
ведь даже в период Великой Отечественной 
войны в осажденном Ленинграде в 1941-1944 
годах работали театры, и люди — голодные и 
усталые — шли на спектакли, чтобы «выжить» 
духовно и физически. Нашему оренбургскому 
Правительству, видимо, ничего этого не нужно! 

Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» оце-
нивает проект областного бюджета на 2017 
год и на плановый период 2018 и 2019 годов 
— как бюджет, ухудшающий жизнь большин-
ства наших граждан и их семей, и поэтому за-
являет об отклонении его в первом чтении на 
третьем заседании Законодательного Собра-
ния области 30 ноября 2016 года.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
против бюджета «удушения»

28-30 октября в Москве в Международ-
ном эспоцентре состоялся Чемпионат 
Мира WAA-2016 по армлифтингу. Реги-
ональное отделение Политической пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Орен-
бургской области выступило в качестве 
спонсора для оренбургской делегации 
спортсменов-армлифтеров.

Команда участников Чемпионата из 
Оренбуржья была представлена в трех 
лицах: мастера спорта международно-

го класса Елены ЕФИМОВОЙ — трехкратной 
Абсолютной Чемпионки Мира по армлиф-
тингу, мастера спорта Надежды ЛЕВИНОЙ — 
двукратной Чемпионки Мира по армлифтин-
гу, ЭЛИТЫ Мастеров Спорта Международно-
го Класса (Международной Федерации Арм-
лифтинга) — Дмитрия ШАТАЛИНА — двукрат-

ного Чемпиона Мира и пятикратного призера 
чемпионатов мира по армлифтингу. Орен-
бургская команда на Чемпионате Мира WAA-
2016 завоевала 18 (восемнадцать) призовых 
мест (6 золотых, 4 серебряные и 2 бронзовые 
медали, плюс 6 Кубков (из которых 3 за Абсо-
лютную категорию)).

Золотым призером чемпионата — аб-
солютным чемпионом в номинациях: HUB 
и тяга «Русская Ось» — стал Дмитрий Ша-
талин. Серебро и бронзу завоевала Елена 
Ефимова. Еще две медали получил третий 
участник от оренбургской делегации — На-
дежда Левина.

Елена Ефимова — единственная женщина 
в Мире, получившая Сертификацию наравне 
с мужчинами на Чемпионате Мира WAA-2016. 
Всего Еленой Ефимовой на Чемпионате выи-
грано четыре золота (из них два в Абсолют-
ной категории), серебро и бронза.

Оренбургские армлифтеры стали победителями 
Чемпионата Мира WAA-2016
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8 ноября в адрес руководителя фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Зако-
нодательном Собрании Оренбургской 
области, заместителя председателя ко-
митета по делам национальностей, об-
щественных объединений и религи-
озных организаций В.И. Фролова по-
ступило обращение члена Правления 
Оренбургского отдела «Союз Казаков-
Воинов России и Зарубежья» войско-
вого старшины И.Т. Соболева по вопро-
су деятельности совета по делам каза-
чества при губернаторе Оренбургской 
области. По результатам рассмотрения 
данного обращения В.И. Фролов обра-
тился к губернатору Ю.А. Бергу с пред-
ложением об обновлении состава сове-
та по делам казачества при губернато-
ре области. И к тому есть ряд объектив-
ных причин.

В прошлом году указом губернатора «О 
совете по делам казачества при губер-
наторе Оренбургской области» был 

создан совет по делам казачества с целью 
содействия реализации государственной 
политики в отношении российского каза-
чества Оренбургской области, взаимодей-
ствия органов государственной власти с ка-
зачьим обществами и общественными объ-
единениями казачества. В нынешнем году 
заседание совета по делам казачества при 
губернаторе Оренбургской области состо-
ялось один раз — в первой половине года. 
Стоит отметить, что в составе совета по де-
лам казачества есть должностные лица, уже 
прекратившие свои служебные и публичные 
полномочия. Среди них: начальник главно-
го управления по делам гражданской обо-
роны, пожарной безопасности и чрезвычай-
ным ситуациям Оренбургской области П.Я. 
Иванов, исполняющий обязанности мини-
стра строительства, жилищно-коммуналь-
ного и дорожного хозяйства Оренбургской 
области О.П. Мищерякова, председатель ре-
гионального отделения добровольного об-
щества содействия армии, авиации и флоту 
России Оренбургской области Д.К. Саидов, 
начальник Управления Федеральной служ-
бы Российской Федерации по контролю за 
оборотом наркотиков по Оренбургской об-
ласти С.А. Чуксин. Также, представителем За-
конодательного Собрания области в совете 
значится председатель комитета А.В. Рейз-

лер, который не избран в шестой созыв об-
ластного парламента и не является предсе-
дателем комитета. Конечно, в составе совета 
идет ротация должностных лиц за истекший 
год. Поэтому, секретарь совета, консультант 
отдела по военно-патриотическому воспи-
танию и делам казачества аппарата губерна-
тор и Правительства Оренбургской области 
должен своевременно готовить проекты из-
менений в данный указ губернатора. Одна-
ко это не происходит по неизвестным причи-
нам. Также, стоит отметить, что из 37 членов 
Совета по делам казачества в него включе-
ны всего 7 атаманов — представителей каза-
чьих общественных объединений Оренбург-
ской области и города Оренбурга. Причём, в 
совете по делам казачества не представлены 
атаманы от Общероссийских казачьих объ-
единений, таких как «Союз казаков» (атаман 
С.Б. Смирнов), «Союз Казаков-Воинов Рос-
сии и Зарубежья» (атаман И.А. Петин) и дру-
гие. Фактически в состав Совета при губер-
наторе включены только те атаманы каза-
чьих объединений, которых включил заме-
ститель председателя совета, атаман Орен-
бургского отдельского казачьего общества 

«Первый отдел Оренбургского казачьего во-
йска» В.И. Каргалов, являющийся первым за-
местителем руководителя аппарата губер-
натора и Правительства Оренбургской об-
ласти. Видимо, он включил в совет тех ата-
манов, которые не доставляют «хлопот» ны-
нешним чиновникам-атаманам от аппарата 
Правительства области. Именно поэтому, в 
среде атаманов общественных казачьих объ-
единений родилась инициатива о создании 
Общественного Совета по делам казачества 
— как альтернативы действующему губерна-
торскому совету по делам казачества. И это 
резонно так как, если вопросы казачьих объ-
единений не решаются, а разного рода ини-
циатива независимых атаманов игнорирует-
ся, то, естественно, в среде атаманов возни-
кает подозрение о недееспособности сове-
та по делам казачества. 

К сожалению, Правительство области и 
фракция «Единая Россия» на прошедшем 26 
октября заседании Законодательного Собра-
ния области вновь показали свое пренебре-
жение к поддержке казачьих общественных 
объединений на территории региона. При 
рассмотрении законопроекта «О внесении 

изменений в Закон Оренбургской области 
«О ветеранах труда Оренбургской области» 
были отклонены внесенные руководителем 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» замеча-
ния, предложения и поправки, которые да-
вали бы право членам казачьих обществен-
ных объединений получать статус «ветерана 
труда Оренбургской области» при выполне-
нии ими обязанностей по охране обществен-
ного порядка (не мене 5 лет) наравне с члена-
ми «народной дружины». При рассмотрении 
данного вопроса депутат Фролов напомнил 
о том, что нынешний год — особенный для 
оренбургского казачества: в декабре-меся-
це будет отмечаться 25-летие со дня возрож-
дения казачества на территории региона. Од-
нако Правительство области не способствует 
возрождению оренбургского казачества, не-
смотря на то, что губернатор входит в сове-
та по делам казачества при Президенте Рос-
сийской Федерации.

Ведь даже действующий областной закон 
«О казачестве» от 2000 года не дает возмож-
ности для реализации в Оренбуржье каза-
чьего самоуправления, реабилитации каза-
чества, оказания государственной поддержки 
членам хуторских казачьих обществ на при-
граничной территории муниципальных райо-
нов, имеющих общую государственную грани-
цу с Республикой Казахстан, являющуюся са-
мой протяжённой (1940 км.) по сравнению с 
другими субъектами Российской Федерации.

В связи с этим В.И. Фролов предложил Ю.А. 
Бергу пересмотреть состав совета по делам 
казачества при губернаторе Оренбургской 
области, включить в состав совета атаманов 
казачьих общественных объединений, пред-
ставляющих все общероссийские обществен-
ные казачьи объединения на территории об-
ласти, назначить секретарем совета инициа-
тивного и коммуникабельного атамана, спо-
собного организовать работу совета (напри-
мер, атамана Межрегиональной казачьей 
организации «Рубеж» В.М. Меньших). Дан-
ные изменения необходимы для того, чтобы 
обновленный состав совета по делам казаче-
ства был способен решать вопросы возрож-
дения оренбургского казачества в националь-
ных интересах России и реальной государ-
ственной поддержке казачьих обществен-
ных объединений.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»

в Законодательном Собрании 
в Оренбургской области 

Совет по делам казачества — не для 
казачества?

30 октября в Оренбурге в му-
зее-гауптвахте Тараса Шевчен-
ко прошла акция памяти жертв 
политических репрессий.

В этот день в музее собрались 
те, кому дорога память о на-
ших земляках, кому на соб-

ственном опыте довелось испытать 
весь ужас репрессий 30-х годов про-
шлого века. Эти люди — представи-
тели разных возрастов: кто-то по-
терял своих отцов и дедов, кто-то 
имеет представление о том време-
ни из рассказов родственников, со 
страниц учебников, по информации 
СМИ. На мероприятии прозвучали 
факты и малоизвестные подробно-
сти времен политических репрес-
сий, истории очевидцев тех собы-
тий, комментарии специалистов и 
всех тех, кому небезразлична судь-
ба и история своего народа. Было 
много сказано о том, что те дале-
кие годы останутся напоминанием 
о темных страницах прошлого, и о 
том, что эти темные страницы до сих 
пор не закрыты.

Говорили и о том, что отголоски 
репрессий тех лет можно встретить 
и сегодня. И в наши дни — как и тог-
да — гонению могут подвергнуть-
ся деятели культуры и искусства. 
Ярчайшим примером тому может 
послужить ситуация с бывшим ди-
ректором Музея истории Оренбур-
га, краеведом, инициатором соз-

дания Книги памяти жертв поли-
тических репрессий — Розой Чу-
баревой, уволенной с должности 
директора музея в самом начале 
текущего года. Причем, увольняли 
Р.П. Чубареву поэтапно: в 2013 го-
ду — безуспешно, т.к. суд восстано-
вил ее в должности, а в году нынеш-
нем завершить начатое все-таки 
удалось — нашлись формальные 
причины, по которым увольнение 
старейшего директора Музея исто-
рии Оренбурга получилось притво-
рить в жизнь.

В торжественном мероприятии 
принял участие руководитель фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в 
Законодательном собрании Орен-
бургской области В.И. Фролов, чьи 
мысли и воспоминания нашли отра-
жение на страницах Книги Памяти.

— С нынешних дней все отчет-
ливее проявляется весь ужас того 
времени, когда власть, ведя вну-
трипартийную борьбу, привела на-
шу страну и народ к таким постыд-
ным для человека поступкам, как 
доносительство, оговоры, лжес-

видетельство. Особенно это стало 
обыденным в 1937-1938 годах, ког-
да десятки и сотни тысяч людей, лю-
бящих свою Родину, становились 
по решениям «троек», так назы-
ваемыми, «врагами народа». Каза-
лось бы, ушел в историю этот «чер-
ный период» времени, когда власть 
уничтожала свой народ в тюрьмах 
и в подвалах спецучреждений. Но 
нет, и сегодня со всей отчетливо-
стью проявляются черты той вла-
сти и отзвуки того времени. И се-
годня все здоровые силы общества 

должны понимать и быть присталь-
ными к тому, что делается в нашем 
Отечестве за последние годы.

Россия — особая страна, вынуж-
денная быть между двумя цивилиза-
циями и конкурировать с обеими за 
жизненное пространство и за тер-
риторию. Та власть, которая явля-
ется «временной», не может понять 
этого и готовит против себя бунт и 
революцию.

Репрессии никогда не являлись 
для любой власти гарантией ее са-
мосохранения. В моем казачьем ро-
ду достаточно примеров, когда в са-
мые тяжелые времена для страны 
мои предки и родители вставали на 
защиту интересов Родины. Это было 
и в гражданскую, и в Великую Оте-
чественную войну. После же герои-
ческих сражений и пролитой крови, 
в мирное время власть боялась их 
и предпринимала меры к их изоля-
ции. Потому что победитель — это 
психология Человека и Патриота, а 
этот Человек уже не может быть ра-
бом и предателем в своем Отече-
стве. Поэтому как человек, отдав-
ший лучшие молодые годы служе-
нию Родине, я не могу быть равно-
душным к тому, что было в истории 
страны в конце 30-х годов прошло-
го века, как не могу быть равнодуш-
ным и к тому, что делается сегодня 
нынешней властью в интересах ее 
сохранения путем произвола, стра-
ха и лицемерии.

Владимир Фролов принял участие в акции 
памяти жертв политических репрессий
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Вспомним, как в августе 2009 
года на торжественном от-
крытии нового здания ООО 

«Клиника промышленной медици-
ны» бывший генеральный дирек-
тор ООО «Газпром добыча Орен-
бург» С.И. Иванов уведомил при-
сутствующих, в том числе руково-
дителей города и области, депута-
тов, о том, что ввод в эксплуатацию 
нового здания данной поликлини-
ки является подарком для горо-
жан на день рождения Оренбурга. 
«Это подарок городу, к Дню города, 
мы так и хотели. Потому что — 
день рождения, нужно приходить с 
подарками, поэтому это подарок 
нашему любимому городу, кото-
рый мы ….. АХ (вздохнул)». Я поста-
вил многоточие, потому что имен-
но так и звучала прямая речь С.И. 
Иванова. Наверное, он и планиро-
вал уже тогда сказать что-то в та-
ком духе: «В последующем мы этот 
подарок у вас заберем».

В последующем, руководством 
ООО «Клиника промышленной ме-
дицины» была развернута кампа-
ния по прикреплению жителей го-
рода Оренбурга к данной медицин-
ской организации как участницы 
территориальной программы го-
сударственных гарантий обеспече-
ния граждан бесплатной медицин-
ской помощью. Более пяти лет жи-
тели Оренбурга были прикрепле-
ны на медицинское обслуживание 
к данной поликлинике, находились 
под наблюдением ее специалистов, 
получали комплекс мер по меди-
цинскому обслуживанию. 

Везде и всюду мы слышим и чи-
таем о том, что Газпром — это «на-
циональное достояние», что ООО 
«Газпром добыча Оренбург» яв-
ляется социально направленным 
предприятием. Принятое реше-
ние позволяет сделать прямо про-
тивоположный вывод, так как мы 
являемся свидетелями того, когда 

впервые за всю историю своего су-
ществования ООО «Газпром добы-
ча Оренбург» «отнимает» у орен-
буржцев свой же подарок. 

Только что отмечался 50-летний 
юбилей со дня основания Орен-
бургского газоконденсатного ме-
сторождения, уже 42 года рабо-
тает газоперерабатывающий за-
вод. Все выбросы в атмосферу, по-
чву и воду наносят непоправимый 
вред экологии, природе и здоро-
вью граждан. 

Так заболеваемость онкологиче-
скими заболеваниями за 20 лет вы-
росла в два раза и в 2015 году до-
стигла 53148 человек, что состав-
ляет 2,7% населения Оренбургской 
области, против 26243 в 1995 го-
ду. Показатель распространённо-
сти злокачественных новообразо-
ваний среди населения Оренбург-
ской области за десятилетний пе-
риод вырос на 48% и в 2013 году со-
ставил 2498,1 на 100 тыс. населения. 
По России данный показатель в 2013 
году по отношению к 2003 году вы-
рос на 37% и составил 2164,0 на 100 
тыс. населения (Рис. 1.) 

Анализ первичной заболеваемо-
сти злокачественными новообразо-
ваниями (ЗН) населения Оренбург-
ской области с 2003 по 2013 года вы-
явил увеличение показателя на 30,7 

% (с 333,6 до 436,1 на 100 тыс. насе-
ления), по Российской Федерации 
за аналогичный период времени 
уровень первичной заболеваемо-
сти вырос на 17,9 % (317,4 и 374,2 
на 100 тыс. населения в 2003 и 2013 
годах соответственно). Ежедневно 
в регионе регистрируется более 25 
новых случаев онкологического за-
болевания.

Это маленькая часть того, что я 
могу написать на странице партий-
ной газеты. Просто хочу обратить 
внимание на значимость вопроса 
охраны здоровья нашего населе-
ния. Ведь нельзя же делить наших 
жителей в вопросах оказания меди-
цинской помощи по принципу: свой 

(Газпром) — чужой (не Газпром). Мы 
живем в одном городе, дышим од-
ним воздухом, пьём одну и ту же во-
ду. Почему же руководители ООО 
«Газпром добыча Оренбург» поста-

вили барьер перед оренбуржцами? 
Почему нанесен «коварный удар» 
по пенсионерам, часто длительно 
болеющим гражданам?

Мы в преддверии Нового года и, 
видимо, сейчас газпромовские ру-
ководители начнут говорить о де-
сятках миллионов рублей, выделяе-
мых на центральную елку. Мне мно-
го раз приходилось присутствовать 
на её открытии, и кроме самих на-
чальников я там никого особо и не 
видел. Елки сейчас на каждом углу 
— причем с ноября по март — и, как 
таковые, потеряли интерес у граж-
дан. В тоже время мы видим, какие 
проблемы в больницах города:  оче-
реди и нехватка кадров. Так, может 

быть, сначала нужно определить 
приоритеты? 

     Раньше на предприятии «Орен-
бурггазпром» работало 24000 че-
ловек и не было в структуре меди-
цинской службы. Теперь осталось 
чуть больше 10000 человек и целый 
штат бюрократов. Правда не один 
из них, во главе с начальником ме-
дицинской службы, не имеет квали-
фикационной категории по органи-
зации здравоохранения. Что же они 
там организуют? И главное, как? Хо-
тя, нет — мы видит как. Подготовили, 
наверное, экономическое обоснова-
ние по «выдворению» оренбуржцев 
из своей ведомственной клиники. 
Хотя предлагают остаться на обслу-
живании, но только на платной осно-
ве. Даже персоналу клиники объяви-
ли о том, что можно будет проходить 
лечение, но за все надо будет пла-
тить из личных средств. Ранее я уже 
писал, что заместитель начальника 
медицинской службы ООО «ГДО» С.А. 
Перепёлкин официально, под прото-
кол, заявляет, что в его обязанности 
с 2008 года входит курирование до-
говоров по дезинфекции и дерати-
зации, а также отлову безнадзорных 
животных на объектах ООО «ГДО» и в 
местах компактного проживания га-
зовиков. Выходит, есть деньги — со-
держать доктора медицинских наук 
для таких целей.

Ведь находят руководители ООО 
«Газпром добыча Оренбург» сот-
ни миллионов для содержания ку-
пленных футболистов и тенниси-
стов. А ведь цена сохранения клини-
ки в системе ОМС составляет всего-
то 15 миллионов рублей в год (три 
новогодних елки по ценам местно-
го Газпрома или годовой бюджет 
медицинской службы). Как следу-
ет из официальных источников, в 
2012 году газовики направили на 
устройство центральной елки го-
рода 3 миллиона 870 тысяч рублей. 

Тут я также хотел отметить, что 
находятся у Газпрома деньги в сум-

ме более двух миллионов для еже-
годного приобретения искусствен-
ных витаминов. Ведь это — откро-
венная авантюра руководителей 
медицинской службы ООО «Газ-
пром добыча Оренбург» с бизне-
суклоном. В развитых странах и в 
России, в том числе, нет гиповита-
миноза и вообще отсутствует ави-
таминоз. Для чего здоровому чело-
веку искусственная химия? Все эти 
купленные витамины потом разда-
ются знакомым и близким или пре-
зентуется. Витамины в последую-
щем оказываются в мусорном ве-
дре, за ненадобностью и вредно-
стью в применении.

Сегодня мы видим, как один ге-
неральный директор ООО «Газпром 
добыча Оренбург» (С.И. Иванов) 
сделал подарок жителям города, а 
другой (В.А. Кияев) его забирает. Со-
всем кстати вспомнился школьный 
фразеологизм: «Вот тебе, бабушка, и 
Юрьев день». Он как раз отмечался 
26 ноября по старому стилю. 

В связи с этим, региональное 
отделение партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Оренбургской 
области и Центр защиты прав 
граждан партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ организовали 
сбор подписей против выхода 
ООО «Клиника промышленной 
медицины» из системы ОМС с 
целью недопущения развития 
обстоятельств, ухудшающих 
благополучие более 10 ты-
сяч жителей города Оренбур-
га. Желающие поставить свою 
подпись могут обращаться в 
общественную приемную ре-
гионального отделения Пар-
тии по адресу: г. Оренбург, ул. 
Советская, д. 59. Телефон для 
справок: 8(3532)777-555. 

С.С. Макшанцев, доктор 
медицинских наук, отличник 

здравоохранения РФ

Рис. 1. Распространённость злокачественных новообразований среди на-
селения Оренбургской области и Российской Федерации

Ознакомится с видеозаписью вручения «подарка» 
в августе 2009 года можно по ссылке в сети Интернет 
https://cloud.mail.ru/public/Kphe/BfPeR84GU.

Газпром «забирает» подаренную 
клинику

После выборов депутатов За-
конодательного Собрания 
Оренбургской области учре-
дителями ООО «Клиника про-
мышленной медицины» при-
нято решение о выходе данной 
медицинской организации из 
системы обязательного ме-
дицинского страхования с 01 
января 2017 года и, как след-
ствие, — отказ жителям города 
Оренбурга в получении меди-
цинской помощи по програм-
ме государственных гарантий 
на территории Оренбургской 
области. Более 10 тысячам 
граждан города Оренбурга бы-
ло рекомендовано открепить-
ся от ООО «Клиника промыш-
ленной медицины» и прикре-
питься к другой медицинской 
организации. Депутатами За-
конодательного Собрания от 
ООО «Газпром добыча Орен-
бург» недавно стали генераль-
ный директор В.А. Кияев и его 
заместитель О.З. Ванчинов.

Депутат фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» в Госдуме, председатель Комитета 
ГД по жилищной политике и жилищно-
коммунальному хозяйству Галина Хо-
ванская прокомментировала новость 
о том, что Правительство РФ приняло 
решение повысить тарифы на комму-
нальные услуги на 2017 год.

— Могу сказать, что Правительство вооб-
ще не вело разговоров о заморозке тарифов. 
Речь шла о том, чтобы утвердить индексы их 
роста в пределах 4-4,5%. И если вы посмотри-
те опубликованный документ, то увидите, что 

большинство регионов вписываются в эти 
пределы, а где-то индексы получились даже 
меньше 4%. Например, в Алтайском крае они 
составили 3,5%, в Дагестане — 3,3%, в Север-
ной Осетии — 2,5%. Отвечает у нас за эти циф-
ры Федеральная антимонопольная служба. 
Именно в ее структуру вмонтировали Феде-
ральную службу по тарифам, которая раньше 
была самостоятельной единицей. В принци-
пе, народ в ФАС работает достаточно профес-
сиональный, поэтому в опубликованных дан-
ных интерес вызывает только то, почему для 
Москвы индекс составил 7%. Что они предста-
вят в качестве аргументов, чем объяснят, что 
конкретно позволило им так вот поднять эту 

планку? Обычно в качестве аргументов при-
водят наличие тех или иных незавершенных 
инвестиционных программ, обязательства пе-
ред инвесторами и т.д. Если подобное повы-
шение действительно крайне необходимо для 
всех жителей Москвы, тогда ладно. Но совсем 
другое дело, если это опять связано с какими-
то «хотелками» ресурсников, которые и так за-
частую банкротят управляющие организации. 
Проблема в том, что у ресурсоснабжающих 
организаций в нашей стране слишком вели-
ки аппетиты. В кризис они не хотят жить так, 
как нужно жить в кризис, а хотят жить как всег-
да. Вот что меня сегодня особенно беспоко-
ит. Ситуацию по Москве спасает от народного 

гнева только то, что в столице все-таки силь-
ный уровень адресной защиты самых малои-
мущих граждан. Но это, конечно, не оправды-
вает, скажем, те же завышенные взносы на ка-
премонт. Мне вчера на телевидении москвичи 
жаловались, говоря о том, что им приходит-
ся платить по 750 рублей за один только ка-
премонт. А что мы в итоге видим? Мы видим, 
что эти деньги не могут теперь освоить! Вот 
они обобрали граждан как липку, а средства 
освоить не могут, потому что у них нет тако-
го количества подрядных организаций, чтобы 
проводить качественный капремонт.

По материалам источников: Regions.Ru

Галина Хованская: у ресурсоснабжающих организаций в нашей стране слишком велики аппетиты
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С 2010 года клуб избира-
телей Оренбургской обла-
сти пытается «достучаться» 
до Правительства области 
и лично губернатора Ю.А. 
Берга, обращая внимание 
на то, что возглавляемый им 
аппарат, на наш взгляд, сле-
дует не законам Российской 
Федерации, а  доктрине Але-
на Даллеса образца 1945 
года. А это очень огорчает! 
Надеемся, что на это обра-
щение через данную газету 
губернатор даст официаль-
ный ответ на поставленные 
нами вопросы.

Вопрос 1 
Взимание платы 
ООО «Оренбург 
Водоканал»

В 2012 году была введена так 
называемая плата за ОДН 
(общедомовые нужды) — 

дополнительная строка в сче-
тах за квартплату, которая в ви-
де дополнительного финансо-
вого бремени легла на всех жи-
телей многоквартирных домов. 
По сути, в современное законо-
дательство вводилась общедо-
мовая повинность граждан, ко-
торая должна была исполнять-
ся в пользу ресурсоснабжающих 
компаний, на основе архаично-
го принципа круговой поруки — 
«ответственности всех за каждо-
го и каждого за всех», известно-
го со времен родового быта, ког-
да субъектами права являлись 
не отдельные личности, а роды. 

Кстати, благодатная почва для 
введения дополнительного сбо-
ра в сфере ЖКХ была создана за-
ранее в виде целой фискальной 
системы с посредниками, в роли 
которых выступили ТСЖ и управ-
ляющие компании. Дело в том, 
что Концепция реформы ЖКХ 
в Российской Федерации, одо-
бренная Указом Президента РФ 
от 28 апреля 1997 г. №425, пред-
усматривала переход к полной 
оплате населением коммуналь-
ных услуг. При этом идеологи 
реформы в сфере ЖКХ не могли 
учитывать тот факт, что постоян-
ный рост тарифов и процесс об-
нищания населения неизбеж-
но приведут к проблемам взы-
скания платы с населения. Поэ-
тому товарищество собственни-
ков жилья должно было взять на 
себя функции единого субъекта 
ответственности, т.е. обязанно-
го в полном объеме оплатить ре-
сурсоснабжающей компании по-
ставленные коммунальные услу-
ги, даже если конечный потре-
битель (гражданин) не в состоя-
нии их оплатить сам. Указанная 
обязанность ТСЖ была законо-
дательно закреплена, что позво-
лило ресурсоснабжающим ор-
ганизациям взыскивать денеж-
ные средства в полном объеме 
с единого субъекта, не предъяв-
ляя иски к каждому потребителю.

В силу закона, плата за ОДН 
также стала взыскиваться с ТСЖ. 
Это привело к различного ро-
да злоупотреблениям со сторо-
ны ресурсоснабжающих орга-
низаций.

Так, в 2015 году прокуратурой 
города Оренбурга была прове-
дена проверка обоснованности 
образования задолженности за 
коммунальные услуги по водо-
отведению, в ходе которой бы-
ло установлено, что должност-
ными лицами ООО «Оренбург 
Водоканал» осуществлялось на-
числение платы за водоотведе-

ние в соответствии с показания-
ми общедомовых приборов уче-
та холодного и горячего водо-
снабжения. Однако учет должен 
был проводится только по квар-
тирным счетчикам! В результа-
те этого были нарушены права 
граждан, т.к. взыскание средств 
производилось за счет средств, 
собранных на содержание и те-
кущий ремонт. По данному пово-
ду 14.09.2015 г. отделом полиции 
№3 МВД России «Оренбургское» 
было возбуждено уголовное де-
ло по ч.1 ст.330 УК РФ. Кроме того, 
в июне 2015 года прокуратурой 
Оренбурга генеральному дирек-
тору ООО «Оренбург Водоканал» 
внесено представление, которое 
было рассмотрено и удовлетво-
рено. В ответ на обращение ТСЖ 
№39 прокуратурой было разъяс-
нено о праве ТСЖ в судебном по-
рядке взыскать с ООО «Оренбург 
Водоканал» излишне уплачен-
ные денежные средства.

Также в распоряжении ТСЖ 
№39 имеется решение Арби-
тражного суда Оренбургской об-
ласти, из которого следует, что 
ООО «Оренбург Водоканал» не-
обоснованно начисляло плату 
за водоснабжение и водоотве-
дение, в результате чего иск ООО 
«Оренбург Водоканал» был удов-
летворен лишь частично. 

В связи с этим возникает во-
прос: по какому праву админи-
страция г. Оренбурга обязала 
управляющие компании и ТСЖ 
использовать деньги с целевых 
счетов (текущий ремонт и содер-
жание жилья) для оплаты счетов, 
выставляемых «Оренбург Водо-
каналом» — что можно расцени-
вать как нецелевое использова-
ние средств?

Вопрос 2. 

Капитальный 
ремонт 
многоквартирных 
домов

Прошло более полугода с 
момента принятия Кон-
ституционным Судом РФ 

Постановления от 12.04.2016 г. 
№10-П  по делу о проверке за-
конности требования внесения 
платы на капремонт общего иму-
щества, однако никто до сих пор 

не поднимает вопрос о незакон-
ности решений органов мест-
ного самоуправления о форми-
ровании фонда капитального 
ремонта. Так, в Постановлении 
Конституционного Суда РФ от-
мечено, что принятие органом 
местного самоуправления ре-
шения о формировании фонда 
капитального ремонта на счете 
регионального оператора допу-
стимо лишь после того, как им 
были предприняты все необхо-
димые меры, направленные на 
проведение общего собрания 
собственников помещений в 
данном доме, которое, однако, 
не было проведено.

Как указал Конституционный 
Суд РФ, в силу части 6 статьи 170 
Жилищного кодекса РФ именно 
на орган местного самоуправле-
ния возлагается обязанность по 
своевременному созыву обще-
го собрания собственников по-
мещений для решения вопроса 
об определении способа фор-
мирования фонда капитального 
ремонта. Конституционный Суд 
РФ пришел к выводу, что неис-
полнение этой обязанности ор-
ганом местного самоуправления 
является нарушением (ограниче-
нием) права собственности граж-
дан. И с этим легко согласиться, 
т.к. орган местного самоуправле-
ния, принимает решение за соб-
ственников, не учитывая их во-
леизъявления.

 Учитывая количество мно-
гоквартирных домов и числен-
ность граждан-собственников 
помещений, имеются большие 
сомнения, что органы местно-
го самоуправления, прежде 
чем принимать соответствую-
щие решения, проводили необ-
ходимую работу по созыву об-
щих собраний и информирова-
нию граждан о способах фор-
мирования фонда капитально-
го ремонта. По крайней мере, 
автору неизвестны случаи про-
ведения местной властью та-
кой работы в г.Оренбурге. Тем 
не менее, по понятным причи-
нам органы государственной 
жилищной инспекции на защи-
ту прав собственников не вста-
ют, а напротив, защищают инте-
ресы регионального оператора 
как сборщика средств на капи-
тальный ремонт. 

Так, почему же Правительство 
Оренбургской области, а именно 

— министерство строительства, 
дорожного хозяйства и ЖКХ, не 
исполняет постановление Кон-
ституционного суда РФ от 12 
апреля 2016 г. №10П?

Вопрос 3
Исполнение 
земельного 
законодательства 

Вопрос известный, острый, 
исторический о земельных 
отношениях.  «Правила бла-

гоустройства города Оренбур-
га (Приложение к решению го-
родского Совета г. Оренбурга от 
19.06.2012 № 437) гласят:  Придо-
мовая территория — земель-
ный участок, на котором распо-
ложен данный дом, с элемента-
ми  озеленения и благоустрой-
ства, иные предназначенные для 
обслуживания, эксплуатации и 
благоустройства данного до-
ма и расположенные на указан-
ном земельном участке объек-
ты. В общую площадь земельно-
го  участка, занятого многоквар-
тирным домом, включается пло-
щадь, непосредственно занятая 
зданием, а также площадь от стен 
для зданий до 10 этажей — 5,0 
м, для зданий свыше 10 этажей 
— 8,0 м. при отсутствии проезда 
вдоль фасада здания.

Данное утверждение проти-
воречит существующим градо-
строительным нормам и прави-
лам. Земля, принадлежащая по 
закону гражданам, являющимся 
собственниками квартир много-
этажных домов, отторгнута чи-
новниками администрации го-
рода Оренбурга. Для чего? Мо-
жет быть, для производства то-
чечной застройки? Ради баснос-
ловной выгоды? По материалам 
проверок, в том числе проведен-
ных прокуратурой Оренбурга, 
возбуждено 8 уголовных дел по 
выявленным нарушениям градо-
строительного и земельного за-
конодательства. Ведется след-
ствие, которое должно опреде-
лить степень вины конкретных 
должностных лиц администра-
ции города, незаконно выдав-
ших разрешение на строитель-
ство конкретных объектов.

Остро стоит вопрос о пре-
доставлении земельных участ-
ков под индивидуальное строи-

тельство многодетным семьям. 
Почему губернатор Ю.А. Берг и 
чиновники Правительства об-
ласти считают, что многодетные 
семьи можно послать «на высел-
ки», а не решать вопрос о предо-
ставлении многодетным семьям 
земельных участков, например, 
на землях Оренбургского и Сак-
марского районов? Видимо, они 
считают, что продать 450 га зем-
ли в районе массива «Пушкино» 
за 9 миллионов рублей на зем-
лях колхоза им. Ленина можно 
стороннему «инвестору», а мно-
годетной семье — нет? Но ведь 
этот «инвестор» затем продает 
эту же сотку, которую купил за 
2 тысячи рублей — уже за 70-80 
тысяч рублей нашим оренбурж-
цам! И это называется «бизнес на 
муниципальной земле». Являет-
ся ли такой подход губернатора 
и Правительства области госу-
дарственным?

Отсюда следует последний во-
прос: почему не исполняется зе-
мельное законодательство РФ 
в интересах жителей Оренбург-
ской области?

авайте вновь вернемся к 
обращению Д.А. Медведе-
ва — на тот момент Пре-

зидента РФ — от 10 сентября 
2009 года:

«Я приглашаю всех, кто разде-
ляет мои убеждения, к сотрудни-
честву. Приглашаю к сотрудни-
честву и тех, кто не согласен со 
мной, но искренне желает пере-
мен к лучшему.

Нашей работе будут пытать-
ся мешать. Влиятельные груп-
пы продажных чиновников и 
ничего не предпринимающих 
«предпринимателей». Они хоро-
шо устроились. У них «все есть». 
Их все устраивает. Они собира-
ются до скончания века выжи-
мать доходы из остатков совет-
ской промышленности и разба-
заривать природные богатства, 
принадлежащие всем нам. Они 
не создают ничего нового, не хо-
тят развития и боятся его. Но бу-
дущее принадлежит не им. Оно 
принадлежит нам. Таких, как мы, 
абсолютное большинство. Мы 
будем действовать. Терпеливо, 
прагматично, последовательно, 
взвешенно. Действовать пря-
мо сейчас. Действовать завтра 
и послезавтра. Мы преодолеем 
кризис, отсталость, коррупцию. 
Создадим новую Россию. Рос-
сия, вперед!» (источник: www.
gazeta.ru)

Так с кем Вы, господин губер-
натор, — с девятнадцатитысяч-
ной оренбургской группой пар-
тии «Единая Россия» или с двух-
миллионным сообществом про-
стых оренбуржцев?

     

В.Н. Кузнецов,
председатель правления ТСЖ-39,

председатель клуба 
избирателей Оренбургской 

области

Три вопроса избирателей 
Правительству области
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Открывал торжественную це-
ремонию руководитель фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном собрании Орен-
бургской области Владимир Фролов:

— Сегодня мы отмечаем 1-й на-
стоящий юбилей: десятую годовщи-
ну со дня образования партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ! 

Прошедшие 10 лет были отмече-
ны успехами в нашей работе: дваж-
ды на выборах депутатов Законода-
тельного Собрания Оренбургской 
области и Оренбургского городско-
го Совета мы получали право созда-
вать фракции. Наше региональное 
отделение добивалось избрания де-
путатом Государственной Думы РФ 

пятого и шестого созывов С.А. Пе-
трова, который дважды представ-
лял наши интересы в российском 
парламенте.

Каждый член нашей партии внес 
свой вклад в ее становление и раз-
витие. Поэтому, сегодня мы — спло-
ченный коллектив единомышлен-
ников. Мы с вами преодолели все 
трудности, навязанные нам со сто-
роны власти.

Наша позиция была и остается 
неизменной — «Справедливость и 
Правда. Ответственность власти пе-
ред народом!» Партия СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ выступает за социали-
стический путь развития.

По окончании торжественной ча-
сти Председатель Совета РО Партии 
вручил грамоты и ценные подарки 
отличившимся активистам и чле-

нам партии, показавшим высокие 
результаты на прошедшей избира-
тельной кампании в Единый день го-
лосования, поблагодарил их за пре-
данность партийным принципам и 
большой вклад в укрепление поло-
жительной репутации партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в регионе. Орен-
буржцы, недавно пополнившие ря-
ды Партии, получили новенькие 
партбилеты. Затем состоялся кон-
церт в исполнении звезд оренбург-
ской эстрады — Сергея Притуляка и 
рок-группы «Спутник-56». Для всех 
присутствующих прозвучали песни 
разных лет и направлений: от автор-
ской песни и рок-н-ролла — до му-
зыкальных композиций советской 
и российской эстрады.

А затем для всех приглашенных 
состоялось праздничное застолье.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ отметила 10-летие 
образования партии

11 ноября в Оренбургском 
институте (филиале) Универ-
ситета имени О.Е. Кутафи-
на МГЮА состоялось засе-
дание «круглого стола» на 
тему: «Политические итоги 
выборов 2016 года в Зако-
нодательное собрание Орен-
бургской области и в Государ-
ственную Думу Российской 
Федерации».

«Круглый стол» был органи-
зован Оренбургским фи-
лиалом МГЮА совмест-

но с Оренбургским региональным 
отделением Российского философ-
ского общества.

В мероприятии приняли участие 
представители Избирательной ко-
миссии и Правительства Оренбург-
ской области, ведущие ученые, по-
литологи, социологи, представите-
ли четырех парламентских поли-
тических партий: СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, КПРФ, ЛДПР и «Единая 
Россия».

От регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Оренбургской области на засе-
дании «круглого стола» выступил 
вновь избранный депутат Законо-
дательного Собрания области В.И. 
Фролов.

Владимир Фролов представил 
доклад на тему: «Итоги и послед-
ствия выборов 2016 года в Государ-
ственную Думы Российской Феде-
рации седьмого созыва и Законо-
дательное Собрание Оренбургской 
области шестого созыва для соци-
ально-экономического положения 
страны, выхода из «тупика» рыноч-
ных реформ и места России на меж-
дународном уровне».

Оценка прошедших выборов 
была публично высказана от лица 
Регионального отделения Поли-
тической партии  СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ на первом организацион-
ном заседании Законодательно-

го Собрания области 27 сентября 
и на заседании «круглого стола» 
Избирательной комиссии Орен-
бургской области, состоявшемся 
28 сентября.

Согласно решению Совета Ре-
гионального отделения Партии от 
24 сентября, отмечено отсутствие 
доверия и непринятие многими 
избирателями итогов прошед-
ших выборов на территории об-
ласти. Итогом прошедших выбо-
ров в Оренбуржье и России на фе-
деральном и региональном уров-
не стал главный вывод: о сниже-
нии процента явки избирателей в 
день голосования. Так, по РФ явка 
составила более 47 процентов, а в 
Оренбургской области — поряд-
ка 41 процента. Прошедшие пять 
лет после выборов в Государствен-
ную Думу РФ шестого созыва и За-
конодательного Собрания Орен-
бургской области пятого созыва 
не дали оснований для уверенно-
сти граждан в понимании необхо-
димости и нужности их активной 
гражданской позиции на выбо-

рах в День голосования. Во многих 
социальных сетях развернулись 
дискуссии о ненужности прихода 
на голосование, игнорирования 
всей избирательной компании и 
ее итогов. Эти дискуссии выража-
лись в столкновении мнений и по-
зиций не только самих граждан, но 
и политических партий. Как пра-
вило, тех партий, которые не име-
ют электоральной поддержки из-
бирателей («Воля», «Великое Оте-
чество» и т.п.).

Призыв Президента РФ В.В. Пу-
тина о проведении «чистых» выбо-
ров и признании их не только в Рос-
сии, но и на международном уров-
не не был услышан, в первую оче-
редь, самой властью, чиновничьей 
партией «Единая Россия». Непри-
крытая агитация в период избира-
тельной кампании за партию «Еди-
ная Россия» и ее кандидатов в депу-
таты в государственных и муници-
пальных СМИ, административный 
ресурс со стороны чиновничества 
всех уровней власти, огромные фи-
нансовые вложения, не только офи-

циальные — через избирательные 
фонды, но и вне их, не позволяли 
оппозиционным партиям и их кан-
дидатам в депутаты воспринимать 
данные выборы как справедливые 
и честные.

Огромное число граждан ожи-
дало иных итогов выборов с на-
деждой на изменение социаль-
но-экономического положения в 
стране и Оренбургской области. 
Региональное отделение  СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ  в Оренбург-
ской области считает, что послед-
ствия и итоги прошедших выбо-
ров будут способствовать дальней-
шей стагнации экономики России, 
снижению конкурентоспособно-
сти оставшихся предприятий об-
рабатывающей промышленности 
и формирования регионального 
бюджета на 2017 год и на период 
2018 и 2019 годов в основном — за 
счет снижающейся прибыли добы-
вающей промышленности (сырье-
вые отрасли), подоходного налога 
с работающих граждан и роста на-
лога на недвижимость (жилые до-

ма, земельные участки, строения), 
акцизов на топливо и алкогольную 
продукцию. Главным итогом выбо-
ров стала монополизация законо-
дательной власти в Государствен-
ной Думе РФ и Законодательном 
Собрании области, когда квалифи-
цированное большинство манда-
тов (2/3) принадлежит только де-
путатам одной партии власти — 
«Единая Россия», отражающей ин-
тересы кланово-олигархического и 
транснационального капитала, ко-
торому безразличны интересы го-
сударева и общества в Российской 
Федерации.

Участники заседания в ходе дис-
куссии обсудили отдельные во-
просы проведения избирательных 
кампаний по выборам депутатов 
Государственной Думы РФ седьмо-
го созыва и Законодательного Со-
брания Оренбургской области ше-
стого созыва в единый день голосо-
вания 18 сентября 2016 года.

По итогам заседания «круглого 
стола» планируется издание сбор-
ника статей.

Владимир Фролов принял участие в обсуждении 
итогов выборов за «круглым столом»

28 октября состоялось торжественное мероприятие по случаю 
празднования 10-летнего юбилея со дня создания Политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Праздничное мероприятие про-
ходило в актовом зале ДК «Экспресс» в Оренбурге. В этот день на 
празднике собрались сторонники, активисты и соратники партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Сергей Миронов: 
коррупция 
разъедает основы 
государства

Председатель Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руково-
дитель фракции «СР» в Гос-

думе Сергей Миронов принял уча-
стие в программе «Против всех» 
на радио «Говорит Москва». По 
его словам, сегодня, когда меж-
дународный терроризм, у которо-
го есть четкая античеловеческая 
идеология, объявил войну России, 
статью Конституции РФ о запрете 
государственной идеологии стоит 
пересмотреть. А государственная 
идеология не должна быть обяза-
тельной. «Я не готов формулиро-
вать государственную идеологию, 
но сформулирую хотя бы такой 
посыл — население России долж-
но быть в два-три раза больше, 
чем сейчас, но не за счет мигра-
ции, а за счет увеличения рожда-
емости и снижения смертности. И 
мы должны сохранять нашу исто-
рию, культуру и опираться на на-
ши национальные традиционные 
ценности. Вот те параметры, ко-
торые могут стать каркасом для 
дальнейшего формирования го-
сударственной идеологии», — 
заявил он. Комментируя вопрос 
о приватизации госсобственно-
сти, Сергей Миронов отметил, что 
как и национализация — это нор-
мальные экономические механиз-
мы. При этом он подчеркнул, что 
к приватизации стоит относиться 
осторожно и проводить ее с вы-
годой для государства и населе-
ния, значительную часть средств 
от продажи госсобственности на-
правляя на повышение пенсий.

По материалам источников: 
«Говорит Москва»
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ПО ГОРИЗОНТАЛИ: 1. Кутузов. 6. Косатка. 10. Аорта. 11. Перебор. 12. Летание. 13. Шпиль. 14. Токка-
та. 15. Мартини. 16. Варка. 17. Контора. 21. Ракетка. 25. Ржа. 27. Частушка. 28. Кормежка. 29. Жар. 31. Бала-
ган. 35. Остаток. 39. Армен. 40. Ломбард. 41. Джемпер. 42. Пятка. 43. Джакузи. 44. Тбилиси. 45. Сквер. 46. 
Главарь. 47. Алабама.

ПО ВЕРТИКАЛИ:  1. Кипяток. 2. Таракан. 3. Забрало. 4. Варшава. 5. Арбитраж. 6. Кальмар. 7. Сатирик. 8. 
Танкист. 9. Америка. 18. Осада. 19. Тетка. 20. Решка. 22. Адрес. 23. Елена. 24. Какао. 25. Раж. 26. Акр. 30. Ахма-
това. 31. Бульдог. 32. Ламбада. 33. Гранула. 34. Надпись. 35. Ондатра. 36. Трещина. 37. Теплица. 38. Корсика.
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ПО ГОРИЗОНТАЛИ: 1. Одноглазый русский полководец. 6. Какой хищник самый большой 
и самый тяжелый? 10. Название этого понятия происходит от латинского сокращения «прямая 
артерия». 11. «22» при игре в очко. 12. Способ передвижения птицы. 13. «Острое» архитектур-
ное решение. 14. Название этой виртуозной пьесы в буквальном переводе с итальянского оз-
начает «прикосновение». 15. Любимая выпивка Джеймса Бонда. 16. Способ приготовления ма-
карон. 17. Учреждение для бюрократов. 21. Эта спортивная принадлежность бывает чашевид-
ной, бокаловидной, бутылевидной, листовидной, эллипсовидной, а самая известная — круглая. 
25. Железо с подмоченной репутацией. 27. Лаконичное четверостишие, повествующее о физио-
логических аспектах любви между дролями и милками. 28. Потчевание кота. 29. Что начинается 
вслед за ознобом? 31. Ярмарочное шоу. 35. Что есть число 3 для операции деления 23 на 5? 39. 
Имя артиста Джигарханяна. 40. Кредитное учреждение, с которым человек может связать себя 
обручальным кольцом. 41. Вязаная кофта, одеваемая через голову. 42. Часть ноги, которая при 
случае может и сверкнуть. 43. Назовите итальянца, которые изобрел вихревую ванну для до-
машнего пользования, увидев подобный бассейн в больнице, где лечили его сына, страдавше-
го ревматическим артритом. 44. Жители какого города ежедневно наблюдают объятия сестер 
Куры и Арагвы? 45. Зеленый оазис в асфальтовой пустыне. 46. Зачинщик, руководитель, вожак. 
47. Сердце южных штатов США.

ПО ВЕРТИКАЛИ: 1. 1. Вода, доведенная до температурной крайности. 2. Монстр из триллера 
Чуковского. 3. Рыцарский турнир, все и вся в железе, а что должен поднять рыцарь, чтобы по-
казать свое бесстрашие? 4. Какой город, согласно предание, возник на месте, где девушка Сав-
ва повстречала будущего жениха — рыбака Варса? 5. Суд, который никого не сажает. 6. «Салат-
ный» моллюск. 7. Человек, который говорит о чужих недостатках, чтобы говорили о его досто-
инствах. 8. Член экипажа машины боевой. 9. Самая богатая страна в мире потому, что половина 
ее населения, составляют потомки сбежавших из Европы кассиров. 18. Неприятельское коль-
цо, терпеливо ждущее ключей от города. 19. Артистический псевдоним Каштанки. 20. Перевер-
нутый «орел». 22. Он есть у аргумента, оператора, команды, параметра, регистра, числа, ячей-
ки и у каждого из вас, да еще наверняка и не один, и разных видов. 23. Прекрасная виновница 
Троянской войны. 24. Эти бобы во времена Монтесумы служили деньгами. 25. Умоисступление. 
26. Площадь в английской системе мер, которую за день вспахивает пара волов. 30. Эта русская 
поэтесса по ее же словам родилась в один год с Чарли Чаплином и Эйфелевой башней. 31. Ка-
ких собак в старину специально тренировали для боев с быками? 32. Этот бразильский танец 
покорил Европу в 1989 году. 33. Крупица минерального удобрения. 34. Дарственная на книге. 
35. Окрысившийся водолаз. 36. Щель, узкое углубление в поверхности. 37. Огород под стеклом. 
38. Коренные жители этого большого французского острова говорят на итальянском языке.
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Министерство транспорта РФ планиру-
ет взымать плату за проезд автомоби-
лей массой от 3,5 до 12 тонн, сообщают 
«Ведомости». 

Сейчас ведется работа над вопросом це-
лесообразности сбора за проезд по фе-
деральным трассам. Грузовики массой 

от 3,5 тонны чаще всего используются для до-
ставки грузов на небольшие расстояния. Сей-

час при помощи системы «Платон» взимает-
ся плата за проезд с автомобилей массой вы-
ше 12 тонн, введенная в 2015 году. Эти сред-
ства идут на восстановление дорожного по-
крытия, которое разрушается из-за тяжелых 
автомобилей.

— Они пытаются, таким образом, за счет 
нас — простых граждан — пополнить феде-
ральный бюджет! — комментирует председа-
тель Союза перевозчиков Оренбуржья Алек-
сей Губанцов. — Они думают, как бы вытя-
нуть с простого народа все больше и боль-
ше! Министр транспорта опирается на опыт 
Европы, но там условия другие, качествен-
ные дороги. «Платон» только собирает день-
ги, а дороги до сих пор не отремонтированы 
и не построены!

Также Губанцов не исключает, что если 
взимание платы за проезд автомобилей от 
3,5 тон все-таки будет введено, то со сто-
роны водителей последуют очередные ак-
ции протеста.

  
Источник: www.orenday.ru

Девяти многодетным семьям были вы-
даны бесплатные земельные участки 
под индивидуальное жилищное строи-
тельство на территории Палимовского 
сельсовета Бузулукского района. Но к 
ним не было подведено электричество, 
так что люди не могли начать стройку, 
а, собственно, и проживать на данных 
участках. 

Бузулукский районный суд, поддержав 
позицию прокуратуры, ранее уже обя-
зал местных чиновников обеспечить эти 

земельные наделы электросетями. Теперь и 
областной суд поддержал эту позицию, со-
гласившись, что участки с неподключенны-
ми коммуникациями непригодны для стро-
ительства и проживания на них, а значит, ад-
министрация района обязана провести к ним 
электрокоммуникации.

— Обращению в суд предшествовало на-
правление прокурором в адрес главы райо-
на представления с требованием устранить 
выявленные нарушения, но никаких мер в 

связи с этим принято не было. Из-за бездей-
ствия чиновников данная мера соцподдерж-
ки многодетных семей теряет свой смысл, — 
пояснили в пресс-службе прокуратуры Орен-
бургской области.

В итоге, районная администрация должна 
исполнить данное решение суда в срок до 1 
мая 2017 года.

Чиновники Оренбурга таким же образом 
должны подвести газораспределительные 
сети к участкам для многодетных семей в по-
селке Бердянка.

Источник: www.orenday.ru

В авиакомпании «Россия» в Оренбур-
ге сокращают работников. Однако са-
ма организация эту информацию опро-
вергает, но рассматривает возможность 
оптимизации штата оренбургского фи-
лиала. Об этом сообщает «Московский 
Комсомолец» в Оренбурге.

Как пишет издание, из собственных источ-
ников им стало известно, что часть со-
трудников будет сокращена. Однако в са-

мой авиакомпании заверили, что вся инфор-
мация о якобы планируемых сокращениях в 
филиале авиакомпании «Россия» в Оренбур-
ге не соответствует действительности. Меж-
ду тем компания рассматривает оптимизацию 
штата. Такая информация содержится в офи-
циальном письме, адресованном изданию.

«В целях приведения штатной численности 
персонала под требуемые производственные 
процессы руководство авиакомпании «Рос-
сия» рассматривает возможность оптими-
зации штата оренбургского филиала за счет 
вывода из штатной численности ряда не за-
нятых по тем или иным причинам вакантных 
должностей».

Однако конкретно пояснить, что означа-
ет «оптимизации», авиакомпания не смогла. 
Более того, на вопрос, сколько именно чело-
век «выведут из штатной численности», ка-
ких специалистов это коснется и будет ли со-
блюден трудовой кодекс, журналистам ниче-
го не ответили. 

Кроме того, портал пишет, что и у авиа-
компании» Оренбуржье» дела идут не луч-
шим образом. В бюджете на 2017 год вполо-
вину уменьшится поддержка со стороны пра-
вительства малой авиации.

Источник: www.ural56.ru

Поздравляем с днём рождения!
Совет регионального отделения Политической партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской области поздравля-
ет председателя Совета местного отделения Партии в 
Тюльганском районе Мачарашвили Альфию Асроровну, 
и депутата Оренбургского городского Совета, ру-
ководителя фракции «Справедливая Россия» Ку-
рындина Валерия Федоровича, которые в те-
кущем месяце отмечают дни рождения.

УВАЖАЕМЫЕ ИМЕНИННИКИ! 
Желаем вам крепкого здоровья, личного и семей-

ного счастья, долгих лет жизни, благополучия и успе-
хов во всех делах и начинаниях! Надеемся на дальней-
шую совместную и плодотворную работу в Партии на 
благо всех оренбуржцев.

Что думают оренбуржцы о введении 
«Платона» для грузовиков массой в 3,5 тонн

Суд Оренбуржья признал участки 
для многодетных непригодными 
для строительства

СМИ: В авиакомпании «Россия» в Оренбурге 
сокращают работников


